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crémation
Question écrite n° 79112

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de
l'énergie sur la situation des crématoriums en France. En effet, en 1965 la crémation représentait 0,4 % des
obsèques. Depuis ce chiffre a bondi à 33 %. Et cela devrait continuer à augmenter puisque 57 % des personnes
âgées affirment préférer la crémation à l'inhumation pour leurs obsèques (étude IPSOS-services funéraires de la
Ville de Paris, 2013). Or les crémations produisant des substances polluantes, les 170 crématoriums de France
doivent se doter d'un système de filtration des fumées avant 2018. Sachant que la moitié des installations n'ont
toujours pas entamé les travaux, elle lui demande quelles solutions sont envisagées alors que les collectivités
craignent des fermetures importantes.
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